

**“Una lección importante”**

Delgado critica a Verde y PT; triunfo “la ambición vulgar”

ARMANDO MARTÍNEZ

Mario Delgado critica al Verde y PT: triunfó la “ambición vulgar”

Contrastes. Califica de “lección importante” haber perdido en Coahuila y llama a Mejía Berdeja “traidor”; líderes de Va por México dejan Edomex y corren por la foto con Jiménez

ARMANDO MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que la virtual derrota en Coahuila es ejemplo de lo que no se hizo bien de principio a fin, pues “hasta el final reaccionaron” el Partido del Trabajo (PT) y el Verde, que postularon a Ricardo Mejía y Lenin Pérez, respectivamente, y al final declinaron por Armando Guadiana.

“Ahí está el resultado, Mejía Berdeja se queda para siempre, el resto de su vida, el mote de traidor, porque fue lo que fue, le ganó su ego y hoy se convierte en el traidor que condenó al pueblo de Coahuila a 100 años de priismo, es la peor de las maldiciones, salió peor que los Moreira.

“No ir unidos desde el principio dispersó el voto del cambio y con ello la posibilidad de que triunfáramos en Coahuila, y ahí una lección importante: ningún interés personal puede ponerse por delante, ninguna ambición vulgar”, apuntó.

Por otra parte, presumió el triunfo en el Estado de México al asegurar que “por fin” ganaron la batalla que duró “casi un siglo” en el estado, mientras anunciaba el inicio del proceso de selección de su candidato presidencial.

En tanto, la alianza Va por México corrió de Toluca a Sal-

tillo por la foto de la victoria, al tiempo que el gobernador del Estado de México, Alfredo del Mazo, felicitó a Delfina Gómez tras su triunfo, las corcholatas saludaron a la nueva monarca en el que fue el reino del PRI y Alejandra del Moral aceptó su derrota.

Antes, los líderes de PRI, PAN y PRD, Alejandro Moreno, Marko Cortés y Jesús Zambrano, respectivamente, fintaron —o se fueron con la finta— porque acompañaron a Del Moral en un apresurado mensaje donde se dijo ganadora.

Cuando la priista debió salir a reconocer la derrota, ellos volaban a Coahuila para fotografiarse con su candidato, Manolo Jiménez.

Después de que Del Moral admitiera que hizo todo lo posible en busca de la victoria, Del Mazo reconoció el triunfo de Delfina, le deseó éxito y destacó que los mexiquenses decidieron “en absoluto respeto y libertad”.

La jefa de Gobierno de CdMx, Claudia Sheinbaum, destacó la labor de la ex secretaria de Educación y aseguró que “México quiere que la corrupción, los privilegios, se queden en el pasado. Delfina es un ejemplo, una mujer muy fuerte y venció lo que parecía invencible”, dijo a MILENIO Televisión.

A la distancia, el canciller Mar-

celo Ebrard y el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, se sumaron a los elogios. Más tarde, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, apuntó que no es posible poner barreras a las “grandes transformaciones sociales”.

Manuel Velasco, senador del Verde, publicó: “Muchas felicitades a la maestra Delfina Gómez por su triunfo contundente que la convierte en la primera gobernadora en la historia del Estado de México, ejemplo de lucha y perseverancia. ¡Lo mejor para las y los mexiquenses está por venir!”.

Ante el resultado del PRI en Coahuila, el ex gobernador Rubén Moreira postuló la fotografía de una cerveza con el mensaje “Yo feliz”, que recibió las respuestas del expansionista Javier Lozano: “por este tipo de pendejadas, la oposición pierde terreno. Bravo, campeón”.

A su vez, la secretaria de Comunicación del PRI y diputada federal, Paloma Sánchez, respondió a Lozano: “Se pierde cuando un gobernador piensa en su embajada más que en el bien de su estado”, en referencia a Del Mazo.

Luego fijó un tuit arrojando la cuenta de éste: “esto es lo que pasa cuando un gobernador le da la espalda a su partido y opera en contra de él. Pregunta seria: ¿Qué embajada habrá negociado?”.



Y ADEMÁS

**“Se cumplió pacto”:
secretario de MC**

El secretario general de Acuerdos del Comité Ejecutivo Nacional de Movimiento Ciudadano, Juan Ignacio Zavala, aseguró que se cumplió el pacto entre el PRI y Morena tras los resultados en el Estado de México y Coahuila. En respuesta a un tuit del líder del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, en el cual se lee “Yo feliz” —acompañado de la foto de una cerveza— Zavala replicó: “Cómo no estarlo, si se cumplió el pacto entre el PRI y Morena, lo que denunciamos hace meses”.



“Delfina Gómez será gobernadora por nuestro movimiento. México quiere que siga la 4T, que la corrupción y los privilegios queden en el pasado”
Claudia Sheinbaum
Jefa de Gobierno



“En una batalla que duró casi un siglo, Edomex ha decidido poner punto final al Grupo Atlacomulco y sus corruptelas para dar inicio al gobierno de la 4T”

Mario Delgado
Líder nacional de Morena



“La perseverancia y congruencia en la lucha social y política siempre tienen éxito; hoy, las y los mexiquenses han logrado un histórico triunfo”

Ricardo Monreal
Líder de Morena en el Senado



“Muchas felicidades a la maestra por su triunfo, que la convierte en la primera gobernadora en la historia del Edomex, ejemplo de lucha y perseverancia”

Manuel Velasco
Senador del Partido Verde



“Reconozco la entereza de Alejandra del Moral, respetuosa de las instituciones, que pone por delante el bien de su entidad”

Alejandro Moreno
Líder nacional del PRI



La priista Alejandra del Moral es abrazada por Beatriz Paredes. JORGE CARBALLO